



Au profit de l'Amicale Laïque de Hautefort, la troupe théâtrale de Cherveix-Cubas a présenté, samedi 17 mai, son spectacle à la salle des fêtes de Hautefort/Saint-Agnan. En première partie, la soirée a débuté par une pièce de François Fontaine, présenté par la section des enfants, "La Turbine arrive", suivie par la section des ados dans une adaptation d'Eugène Labiche "La Grammaire". En seconde partie, ce fut autour des adultes de présenter une pièce de Gérard Leroyer "Un an dans la chambre" (photo), mois par mois, dans une chambre d'hôtel de Limoges. Une soirée théâtrale qui fut saluée de rires et de nombreux applaudissements du public.

Cette soirée est reconduite ce **samedi 25 mai 2019 à 20h30 à la salle des fêtes de Granges d'Ans**

- Photo : une scène de la pièce "Un an dans la chambre"